Agglomération d'Épinal

## **SANCHEY**

## C'était soir de tirage en mairie pour les affouages



Comme de coutume, c'est dans le képi de l'agent ONF que les Sanchéens inscrits pour réaliser des affouages ont tiré le numéro du lot de secteur à nettoyer.

Le nombre de Sanchéens désirant effectuer du bois de nettoiement est en hausse après plusieurs années en baisse. Le tirage au sort des lots d'affouages a eu, récemment, lieu à la salle des associations.

Dernièrement à la salle des associations, s'est tenu le tirage au sort des lots d'affouages. Et si par le passé, le nombre de Sanchéens désirant effectuer du bois de nettoiement était en baisse, pour cette saison 2022, bonne surprise, puisque treize personnes s'étaient inscrites (contre sept en 2021). Pour l'agent ONF (office national des forêts), Marc Leclère, « c'est une belle chose que de voir ce chiffre en hausse, car le travail des affouagistes est très important pour une commune. » Une remarque qui était partagée par l'adjoint aux forêts, Jacques Lemarquis, et le premier magistrat, Gilles Dubois, présents tous les deux à cette réunion. Cette année, ce nettoyage forestier se fera dans la forêt des Cumelées, et concernera deux parcelles, une opération qui sera dans le prolongement de celle réalisée en 2021, toujours sur la même parcelle, route de Golbey, dans la tranchée des Forges. Il appartenait ensuite à l'agent de l'ONF de donner tous les renseignements utiles, insistant sur le fait que les branches mortes ne doivent en aucun cas se retrouver dans les cloisonnements, rappelant par là même que le délai d'exploitation est fixé au 15 avril, ce qui revient à dire qu'à cette date, le bois doit être stocké, empilé afin d'être facilement cubé par les responsables. Puis il informait que le poste de secours est situé sur la Départementale 460, entre

Golbey et Les Forges, à hauteur de la cabane des cantonniers. Enfin, l'adjoint précisait que le prix du stère est fixé à 6 €. Un rappel était fait sur le risque existant toujours quant aux chenilles processionnaires. Puis chacun plongeait sa main dans le képi de l'agent ONF pour tirer le lot qu'il aura à effectuer. Rappelons également qu'en cas de besoin, il suffit d'appeler un des trois garants : Jacques Lemarquis, Gérard Cattell et Jacques Maître-Jean. Le maire donnait l'information que, pour le futur, treize Sanchéens seraient intéressés pour que la commune leur livre du bois façonné, suite à un questionnaire.